

Une commémoration pour les Harkis et Fusiliers Marins

L'ARGENTÈRE

Le 51^e anniversaire du repli de Nemours et Mers El Kébir (Algérie) vers la France, sous la protection de la demi-brigade de Fusiliers Marins, s'est déroulé en présence du sous-préfet Hervé Doutez, de la députée Sabine Buis, et de nombreuses personnalités.

Comme l'a rappelé le vice-amiral d'escadre Christophe Prazuck, « nous célébrons ici l'amitié qui nous lie depuis plus de cinquante ans, amitié qui se transmet de génération en génération ».

Sabine Buis a évoqué « le déroulement des 650 passagers qui furent rejoints par un nouveau-né durant la traversée, symbole du lien qui unissait l'ici et le là-bas, le passé et le futur, le connu et l'altérité ».

Elle a aussi remercié ceux qui ont contribué et contribuent encore à la construction

perpétuelle de l'avenir de ces enfants de la France, L'argentière et la Marine Nationale.

Le sous-préfet a lui insisté sur l'universalité de la France : « Je le redis souvent, il n'y a pas d'identité harkie, il n'y a pas non plus de communauté harkie, il y a des français qui ont une histoire et votre histoire est dans la mémoire collective de la France. »

Il a rappelé la visite du Préfet au quartier de Volpilhère et l'excellent souvenir qu'il en a gardé. Souvenir, mémoire, deux mots qui seront associés à la nouvelle vie du château de Largentière, avec la création en son sein d'un lieu de mémoire symbolisant la volonté d'unité d'une France une et indivisible.

« Car seule la connaissance de notre passé peut éclairer notre avenir. » □



Le sous-préfet Hervé Doutez a insisté sur l'universalité de la France.